
Herr Wagner ergänzte zur Vorlage, dass anhand der Übersichtstabelle mit den 
teilnehmenden Kitas die Breitenwirkung des Projekts gut sichtbar sei. Viele Kitas 
seien neu dabei, was die Idee der Verstetigung bei diesem Projekt unterstreicht.  Er 
dankte dem Ausschuss, der dieses Projekt möglich gemacht habe. Bei diesem Projekt 
würden Kinder aus allen sozialen Schichten erreicht, die ansonsten womöglich keinen 
Zugang zur klassischen Musik erhalten würden.   
 
 


